

## Sentuhan ROSITA dari TNI: Satgas Yonif 323 Borong Hasil Tani, Ekonomi Warga Kago Menggeliat

Jurnalists Agung - [PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM](http://PAPUA.PUBLIKPAPUA.COM)

Nov 7, 2024 - 15:23



Ilaga, Puncak- Ada kebahagiaan tersendiri di wajah warga Kampung Kago, Distrik Ilaga, Kabupaten Puncak, ketika Satuan Tugas Yonif Raider 323/Buaya Putih Kostrad menjalankan program inovatif bernama ROSITA (Borong Hasil Tani). Pada Kamis, 7 November 2024, Pos Gome yang dipimpin oleh Letnan Satu Infanteri Galang mengadakan kegiatan ROSITA dengan membeli hasil tani

milik warga setempat saat melaksanakan patroli pengamanan wilayah.

Komandan Satgas Yonif 323 Kostrad, Letkol Inf Tri Wiratno, telah menegaskan kepada seluruh prajuritnya bahwa membantu warga lokal adalah bagian dari tanggung jawab TNI di wilayah tugas, tidak hanya menjaga keamanan. Dengan membeli produk tani lokal, para prajurit membantu meningkatkan pendapatan warga sekaligus memenuhi kebutuhan logistik mereka sendiri.

Antusiasme warga begitu terasa, terutama bagi Mama Maria Wonda, penjual hasil tani yang dagangannya ludes dibeli prajurit TNI. "Terima kasih, Komandan 323. Tuhan memberkati," ucap Mama Maria dengan penuh sukacita. Para prajurit dengan senang hati berinteraksi, mendengarkan cerita warga, dan berupaya terus membangun kepercayaan serta persaudaraan dengan masyarakat setempat.

Panglima HABEMA, Brigjen TNI Lucky Avianto, memberikan apresiasi terhadap program ROSITA yang dinilai efektif dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat setempat.

"Program ROSITA menunjukkan bahwa TNI hadir tidak hanya untuk menjaga keamanan, tetapi juga untuk mendukung kemajuan ekonomi dan kesejahteraan masyarakat Papua," ungkapnya.

Inisiatif Satgas Yonif 323 Kostrad melalui ROSITA tidak hanya memperkuat ekonomi warga, tetapi juga mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat di Papua. Sinergi ini adalah langkah nyata menuju Papua yang lebih aman, makmur, dan sejahtera.

Autentikasi:

Dansatgas Media HABEMA, Kolonel Arh Yogi Nugroho